3 Piéces

71 m?

Réf. 85531483
1 395 000 €

Paris 4Eme
Appartement a vendre (75004)
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Au cceur du Marais historique, au sein d'une jolie cour arborée, au
beme étage d'un immeuble de 1670, Barnes vous propose en
exclusivité ce bien de 71 m2 refait il y a 5 ans par une décoratrice
professionnelle.Cet appartement traversant s'orchestre de la fagon
suivante : une piece de vie intégrant la cuisine (entierement meublée et
équipée), la salle a manger, le salon donnant sur une terrasse, une
chambre, une salle de douche avec toilettes.Ce bien rare vous séduira
par son espace extérieur de 10 m2 offrant une vue imprenable sur

|'Hotel de Sully et les toits du Marais, ses belles ...

In the heart of the historic Marais area, within a lovely, tree-lined courtyard, Barmes
has the exclusive listing of this 71m2 (764 sq ft) property on the 5th floor of a
1670s building, refurbished 5 years ago by an interior designer.This dual-aspect
apartment is laid out as follows: living room incorporating a kitchen (fully fitted and
equipped), dining room and lounge opening onto a terrace, bedroom, and shower
room with toilet. This rare property boasts a 10m2 (107 sq ft) outdoor space offering
a fabulous view of the Hotel de Sully and the rooftops of the Marais area, in addition
fo..

BARNES LE MARAIS
125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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